

りずむ No.2

令和6年5月24日

箱根町立湯本幼児学園



箱根一貫教育の合言葉

『箱根を愛し かしく やさしく たくましく』

湯本幼児学園個性化目標

『異年齢保育を生かした園づくり』

園庭を通り抜ける爽やかな風が子ども達の笑い声をさらい、活気ある生活が繰り広げられています。新入園児も慣れ、遊びたいことにじっくり関わっている様子が見えます。また、乳児クラスは新入園児が毎月入園しています。

令和6年度の園内研究は、『どうぐが語りかける暮らし～心が動かされる室内環境を考える～』をテーマに『どうぐ』『教材』の研究をしながら保育室の環境を構成し、遊びから子どもの興味や関心、遊びの広がり等を読み取り、育ちにつながる関わりをしていきたいと考えています。

今年の湯本幼児学園の年長組の名前は『**はーと組**』に決定しました！

・はーとがピンクだと(気持ちが)あつたかくなる、優しくなる
・幸せな気持ちになる
・気持ちがよい
・みんなにははーとの気持ちをあげたい

たくさん出てきた名前の中で1つに絞るまで1か月！しっかり話し合い、考え抜いたクラスの名前！子どもの思いを大切に幸せな一年となりますよう大人も愛着をもって呼んでいきましょう！

いろみず研究所

「きょうはいい感じ♪」と色水が入ったペットボトルを大事に抱えて帰るY児。

4月から、ビオラやマーガレット、スイートピーなど園庭の花を使って色水遊びが展開されています。花の数を足したり、少なくしたりしてすり鉢と播り粉木棒でこすり、自分好みの色に仕上げます。その過程で色の変化に気づきます。途中の色を残し、次のペットボトルに足していきます。黙々と2時間その作業を繰り返す子どももいます。何がそんなに面白いんだろう？子ども達は科学的遊びが大好きです。のめりこんで遊びます。好奇心・探究心をくすぐられる遊びが学びへ繋がっていくのです。明日もまた研究員の仕事は続きます！



園小合同引き渡し訓練ありがとうございました

ご協力ありがとうございました。いつ起きてもおかしくないと言われている地震を震源とした大規模な地震に備え、ご家族でも色々な想定を行なっている避難訓練でも身を守ることができように伝え、自分で考えて行動できるようにと願っています。

萩原希良梨先生が5/23から産休に入りました。7月上旬が予定日だそうです。5/20全園児でありがとうの会を行ないました。元気な赤ちゃんが産まれますように！

6/3～28まで実習生・野原美和さんが幼児クラスにはいり、保育者になる勉強をします。よろしくお願ひします！

園庭開放について

- ◇ 平日…14:00～15:00、夕方のお迎え時は園庭が空いているときに使ってください
 - ◇ 土曜日…保育中以外
 - ◇ 休日…可能
- 【注意事項】
- ◇ 保育中は、けがやトラブルの対応などを考慮して、保育をしていない時に使用可とします
 - ◇ 使用したものは元あった場所に片付けてください
 - ◇ 保護者がお子さんの様子を見て安全に遊べるようにしてください
 - ◇ 安全のため暗くなる前に帰りましょう
 - ◇ おにぎり山からのストライダーとプレイジムの上は禁止としています。

●お知らせ●

- ◇ 梅雨期に入る頃になるとヘルパンギーナやアデノウイルスなど夏風邪が流行り始めます。また、食中毒が発生する時期です。よく加熱したものを時間を置かずに食べるように心掛けましょう。手洗い・うがいを励行し、感染予防に努めましょう。
- ◇ 先日、園庭でマダニが衣服に着くという事案がありました。発見したら駆除しますが、マダニは通常生活の中に生存していますので、十分に注意してください。
- ◇ 蚊やフコも多くなりましたので、虫よけシールやスプレー、バンド等を活用するなど予防に努めましょう。園でも玄関に殺虫灯、各保育室に電気虫よけ器を設置し、対策します。